

INFORME MISIONERO

JUNIO - JULIO 2022

MATIAS & MARIAN 
CHAMORRO
MISIONEROS EN ESTADOS UNIDOS



Bendiciones querida Iglesia, Este mes van a cumplirse 4 meses desde que llegamos a este país a servir, y queremos contarles como estamos:

DESAFIO CASA

Por ahora seguimos viviendo en la casa misionera, compartiéndola junto con otra familia. Es una bendición porque estos meses no tuvimos que pagar el alquiler, pero queremos contarles la última noticia: hemos aplicado a un complejo de departamentos para misioneros y el precio del alquiler sale la mitad de lo que cobran en todos lados. Estuvimos orando muchísimo y Dios nos abrió la puerta y este 10 de agosto ya tendremos disponible un departamento de 2 habitaciones para nosotros. Pedimos que nos ayuden orando para que Dios nos provea los 1800 dólares que necesitamos para ingresar (un mes de alquiler y un mes de depósito), porque aunque es mucho más barato, aun así para nosotros sigue siendo un desafío juntar ese dinero que Dios complete su obra y nos provea antes del 10 de agosto.



Oraciones respondidas. Gracias por su clamor



Habíamos pedido oración porque necesitábamos un vehículo para poder trasladarnos, ya que se nos hacía muy difícil llegar a cualquier actividad, incluso hasta ir a hacer las compras, ¡y Dios nos respondió! Una familia pastoral que tenía un auto que no estaba usando, nos dijo que quería prestárnoslos por tiempo indefinido para que

podamos usarlo, ellos se harían cargo incluso del seguro. Fue una enorme sorpresa para nosotros porque ayer llegamos a esa congregación para compartir la Palabra, y para nuestra sorpresa volvimos a la casa manejando el auto. ¡Dios es fiel!



Proyecto de alcance juvenil para las misiones

Seguimos sirviendo en el departamento de misiones. Estos días estamos trabajando en un proyecto que involucra los jóvenes, las misiones y el evangelismo. Esa es la carga con el que vinimos a este país: preparar e involucrar a nuevas generaciones, un área en la que se necesita sembrar mucho no solo la palabra, sino también el deseo de servir a Dios, así que les pedimos que nos ayuden orando para que Dios guie este proyecto y pueda caer en gracia frente a las autoridades de este lugar. También estamos dando clases en la Escuela de Misiones que funciona en las extensiones de las diferentes iglesias.



Dios nos está abriendo diferentes puertas: compartir la palabra en diferentes congregaciones y para repartir alimentos no perecederos y pañales a las familias con necesidades del barrio, así que estamos contentos por las bendiciones de Dios.

Oremos por Shady nuestro amigo Indio



Seguimos saliendo al parque “**de los caballos**”, el que está a la vuelta de la casa, para encontrar oportunidades de hablar de Jesús. Allí Mati pudo hacerse amigo de **Shady**, un Indio que vive aquí, el es de la religión Sikh. Les pedimos que oren por el bendiciendo a su familia, y para que Dios se revele a su vida.

INFORMACIÓN A TENER ENCUESTA DE USA



Algunos datos curiosos de California, el Estado donde estamos sirviendo: En este estado, **los blancos o "gringos"** son menos en porcentaje que los hispanos y asiáticos.

El Área Metropolitana de Los Ángeles es la **mas diversa étnicamente**: tiene mas de **500 centros budistas, 300 centros islámicos, 83 centros judíos, 70 centros Hindus y 15 centros Sikh.**

El barrio en el que estamos viviendo ahora es de personas provenientes de **Mexico, Guatemala y El Salvador**, pero mayoritariamente de Mexico.

Pray for us!
ORA POR NOSOTROS



Muchas gracias por ser parte de este proyecto misionero, te dejamos estos motivos de oración:

■ Por los proyectos:

- Por el departamento de misiones: guía y sabiduría de Dios para todos los proyectos
- Por las nuevas generaciones de este país: que conozcan a Jesús y Dios traiga un avivamiento
- Por la iglesia hispana en USA: por un despertar y santidad en el pueblo de Dios.

Si quieres ser parte dando, puedes hacerlo por el siguiente medio:

■ Por nosotros

- Este mes estamos haciendo el trámite de Ajuste de estatus migratorio, así que les pedimos oración para que todo salga bien y nos aprueben la nueva visa.
- Por provisión para nuestro alquiler de la casa nueva.
- Por nosotros tres: cobertura espiritual de todo ataque y mentira del enemigo y salud

Banco: Santander Río Cuenta Corriente
(Sucursal 055) N° de cuenta: 1255/7,
Unión de las Asambleas de Dios.
CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572

Una vez realizada la ofrenda informar a:
recibos@dnmargentina.org o al
whatsapp +54 9 11 2793-9630
dando avido que es para **Flia. Chamorro.**

Contactos:
+1 (626) 944 9375

@misionhopeandlife @misionhopeandlife matiaschamorro777@gmail.com